



高屋中学校だより

＜校訓＞ 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 9月号
(第5号)

令和4年 9月20日

「実り」の多い 充実の2学期にしよう！



8月29日(月)に始業式を行い、2学期がスタートしました。今年の夏も、新型コロナウイルス感染症の猛威にさらされ、井原市でも、8月の1ヶ月だけで、1400人を越える陽性者が確認されました。児童生徒の感染も多く確認されており、全く予断を許さない状況です。いつ誰が感染してもおかしくない状況の中での2学期のスタートとなりました。改めて、新しい生活様式に基づく徹底した手洗いや消毒、マスク着用等を確実に実行し感染予防に努めてほしいと思います。

2学期は、体育大会や合唱などの活動があり、様々な挑戦する機会があります。学級や学年、全校でまとまり協力して活動する場面も数多くあります。挑戦し仲間と協力する中で、ともに成し遂げる喜びを味わい、一人一人がより大きく成長してほしいと思います。

心を一つにして臨んだ吹奏楽コンクール



7月22日(金)に、マービーふれあいセンターで吹奏楽コンクール中学校A部門予選大会が開催されました。吹奏楽部は、新型コロナウイルス感染症の影響で練習が制限された中でも、できることに一生懸命取り組んで練習を重ねてきました。久しぶりの大きな会場ということで、少し緊張しながらの演奏でしたが、自由曲「夢の冒険」を見事に演奏しました。惜しくも県大会には進めませんでした。見事金賞を獲得し、日頃の練習の成果を発揮することができました。



力を尽くした県大会!!

備南西地区大会を勝ち上がった野球部が、7月24日(日)に県大会に臨みました。真備総合公園野球場で総社東中学校と対戦しました。



試合序盤は力を十分出すことができず、初回に4点を取られるなど劣勢でしたが、徐々に調子を取り戻し中盤では相手を0点に抑えていきました。攻撃では、良い当たりはありましたがなかなか点には結びつかず、残念ながら10対0で敗れました。また、個人戦で県大会出場を果たした卓球部も、残念ながら1回戦で姿を消す結果となりました。

その他、県大会やそれ以上の大会に参加した生徒も、最後まであきらめることなく全力で闘う姿は立派でした。

有意義な3日間！ 職場体験学習

9月13日(火)から3日間、2年生が「ワーク&ライフ職場体験学習」を行いました。市内の20事業所の皆様にご協力いただきました。親身になって指導していただき、有意義な体験をすることができました。

生徒は、日頃見たことがある仕事も、働いている人から直接話を伺ったり、実際に体験したりすることで、その苦労や大変さを知ることができました。また、その職業そのものについて知るだけでなく、働く意義ややりがいなども感じ取ることができました。学んできたことを今後の学校生活や将来の進路につなげてくれればと思います。ご多用の中で、生徒を温かく迎えていただきご指導いただきました各事業所や施設の皆様、本当にありがとうございます。

